

Kapolres Tasikmalaya Kota Pimpin Sertijab Kabagren, Kabaglog, Kasat Intelkam, Kapolsek Cihideung, dan Kasipropam

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BNN.CO.ID

Jan 23, 2025 - 17:57



Tasikmalaya, 23 Januari 2025 – Polres Tasikmalaya Kota menggelar Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) pada Kamis, 23 Januari 2025, di Lapangan Upacara Mako Polres Tasikmalaya Kota, Upacara yang berlangsung pukul 08.00 hingga 08.40 WIB ini dipimpin langsung oleh Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP

Moh. Faruk Rozi, S.I.K., M.Si.

Upacara Sertijab ini dilaksanakan sebagai tindak lanjut dari Keputusan Kapolda Jabar Nomor: KEP/05/I/2025, tanggal 6 Januari 2025, tentang pemberhentian dan pengangkatan dalam jabatan perwira di jajaran Polda Jabar. Serah terima jabatan ini merupakan bagian dari proses penyegaran organisasi, pembinaan karier, dan regenerasi personel di lingkungan Polri.

Pejabat yang Melakukan Sertijab:

1. Kabag Ren Polres Tasikmalaya Kota:

Dari Kompol Yusup Ruhiman, S.Ip., S.H., M.H. kepada AKP Iwan Soleh Pujiawan, S.Sos., M.Si.

2. Kabag Log Polres Tasikmalaya Kota:

Dari Kompol Rusdiyanto, S.H., M.H. kepada AKP Agus Irianto, S.H.

3. Kasat Intelkam Polres Tasikmalaya Kota:

Dari AKP Harwandi, S.H. kepada AKP Aep Nano, S.H.

4. Kapolsek Cihideung Polres Tasikmalaya Kota:

Dari AKP Erustiana, S.Ag. kepada Kompol Rusdiyanto, S.H., M.H.

5. Kasipropam Polres Tasikmalaya Kota:

Dari Iptu Ali Mustofa, S.H., M.H. kepada Iptu Yudi, S.H.

Upacara ini diikuti oleh peleton perwira jajaran Polres Tasikmalaya Kota, peleton Sat Sabhara, peleton Sat Lantas, gabungan staf Polres, gabungan Sat Reskrim, Sat Intelkam, Sat Narkoba, serta ASN Polres Tasikmalaya Kota.

Dalam amanatnya, AKBP Moh. Faruk Rozi, S.I.K., M.Si. menyampaikan bahwa mutasi jabatan di lingkungan Polri merupakan hal yang wajar dan biasa terjadi sebagai bagian dari dinamika organisasi. Pergantian pejabat ini bertujuan untuk penyegaran, pengembangan pengalaman tugas, dan pembinaan karier personel.

Kapolres juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada pejabat lama atas dedikasi dan pengabdian mereka selama bertugas di Polres Tasikmalaya Kota. Selain itu, beliau memberikan ucapan selamat kepada pejabat baru dan berharap mereka dapat melaksanakan tugas dengan baik, meningkatkan kinerja satuan, dan menjaga citra Polres Tasikmalaya Kota.

Sebagai bentuk komitmen dalam melaksanakan tugas, para pejabat baru turut menandatangani Fakta Integritas dalam upacara tersebut.

Upacara Sertijab ini berjalan dengan khidmat dan lancar, mencerminkan komitmen Polres Tasikmalaya Kota untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.